

# Girls' und Boys'Day – Tagespraktikumsplätze gesucht

Auch in diesem Jahr findet der Girls' und Boys'Day – ein Zukunftstag für Jungen und Mädchen – in Oelde statt und Oelder Unternehmen, Betriebe und Kindertagesstätten öffnen am 27. 3. ihre Türen für Schülerinnen und Schüler.

Mädchen und Jungen haben unterschiedliche Stärken und Interessen und entscheiden sich immer noch häufig für geschlechtstypische Berufe. Der Girls' und Boys'Day ist ein Berufsorientierungsprojekt und bietet den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit Berufe kennen zu lernen, in denen sie bisher eher selten vertreten sind.

So lernen die Mädchen Ausbildungsberufe und Studiengänge in IT, Handwerk, Naturwissenschaften und Technik kennen. Die Jungen hingegen lernen Berufe in den sozialen, erzieherischen oder pflegerischen Bereichen kennen. Die Schülerinnen und Schüler erhalten

in dem Tagespraktikum direkte Einblicke in den Alltag der Betriebe und Kindertagesstätten und können Ihre Fähigkeiten praktisch erproben. Sie erhalten direkte Antworten auf ihre Fragen und können erste Kontakte knüpfen. Von dem Girls' und Boys'Day profitieren beide Seiten: Berufliche Orientierung auf der einen Seite, Gewinnung von interessierten und qualifizierten Nachwuchskräften auf der anderen Seite.

Auch in diesem Jahr stehen bereits wieder einige Plätze für die Mädchen und Jungen zur Verfügung. Trotzdem gibt es noch einen Bedarf an Unternehmen, die sich an dieser Aktion beteiligen und einen entsprechenden Tagespraktikumsplatz anbieten möchten.

Interessierte Unternehmen können sich gerne an die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Oelde wenden: Frau Alexandra Overbeck, Telefon 02522/72-109 oder [gleichstellung@oelde.de](mailto:gleichstellung@oelde.de)